

# Tyra Banks experimentó con alcohol por primera vez en su vida durante su celebración de cumpleaños número 50

La supermodelo Tyra Banks celebró su 50 cumpleaños en diciembre pasado con la intención de explorar algo nuevo. Durante una escapada sorpresa organizada por su madre y su mejor amiga, la actriz decidió cruzar una línea que había sido una barrera personal para ella: tomó su primera copa en toda su vida.

Tyra Banks compartió que su experiencia de cumpleaños fue "mágica", recordando un viaje en hidroavión y un almuerzo en un lugar remoto. Sin embargo, al probar una bebida alcohólica por primera vez, su reacción fue decepcionante ya que la encontró "asquerosa".

Su objetivo al embarcarse en esta experiencia era demostrar que la edad no debe limitar las nuevas vivencias. Consideró este acto como un rito para conectarse más consigo misma y desafiar los estereotipos asociados con la edad, proclamando con orgullo: "¡Tengo 50 años!".

Tyra Banks se siente cómoda con su edad y reconoce las ventajas que vienen con los años. Recientemente, presumió de poder evitar una larga cola en un casino, no por su fama, sino debido precisamente a su edad.

Tyra Banks compartió una anécdota divertida sobre su experiencia en un casino. Mientras estaba junto a un hombre mayor, de unos 99 años, el guardia de seguridad les permitió pasar adelante en la fila, indicando que podían omitir la identificación. Esto la hizo darse cuenta de lo bien que se siente al tener 50 años.



**Actriz Tyra Banks.**